



Oldtimer-Parade in Wettenberg

Es röhrt und wummerte, es säuselte aber auch – je nach Kubikzahl, Hubraum und PS, aber es waren die Klänge, die man mit der aufstrebenden Republik verband, dem keimenden und fortschreitenden Wirtschaftswunder, das sich vor allem auch auf der Straße durch chromblitzenden und hochglanzpolierten Lack zeigte. Heute sind es Oldtimer, Klassiker und das Hobby fin-

det immer mehr begeisterte Fans. Die Volksbank Mittelhessen hatten zum dritten Mal zu den Volksbank-Mittelhessen-Classics eingeladen. Knapp 100 „Schätzchen“ gingen an den Start am Gießener Stadttheater. An zahlreichen Zwischenstationen, auch am Sorguesplatz in Krofdorf-Gleiberg und auf dem Betriebsgelände des Busunternehmens Weber in Frankenbach,

hatten Zuschauer die Gelegenheit, 356er, 280er SL, T!, Strich-Acht, 2CV, Ponton, DKW und andere Raritäten hautnah zu erleben. Es wurde nämlich nicht nur die herrliche mittel- und nordhessische Landschaft bei Cabriowetter befahren, sondern an vielen Stationen warteten auch besondere Aufgaben auf Fahrer und Beifahrer.

(maf)/Fotos: Mattern

